



El "nuevo" Samuel

LADIVISA DEL PODER

**ADRIÁN
TREJO**

engranev@yahoo.com.mx // @adriantrejo

¿Qué tiene de nuevo **Samuel García** como para promocionarse como el mesías anaranjado que necesita el país? La respuesta es nada. Nada.

Samuel García es gobernador no por sus propuestas o su personalidad, sino por el pleito entre el PRI y Morena que descarriló a la abanderada guinda **Clara Luz Flores Carrales**, que en el 2021 encabezaba las encuestas.

El entonces candidato del PRI, **Adrián de la Garza**, difundió un video de una reunión entre Flores Carrales y el líder de la secta NXIVM, **Keith Raniere**, después de que la morenista -antes priista-, había negado reiteradamente co-

nocerlo o haber tenido contacto directo con él. El escándalo la obligó a pedir una disculpa pública, pero tuvo un efecto bumerán para De la Garza, que ni así pudo remontar.

Los ciudadanos de Nuevo León se decantaron por García, que iba en el último lugar de la carrera que finalmente terminó con los siguientes números:

Flores Carrales, con 14.02% de la votación, en cuarto lugar; en tercer lugar, el panista **Fernando Larrazábal**, con el 18.33% de la votación; en segundo lugar, de la Garza, con 27.9% de los votos y en primer lugar Samuel García con el 36.7% de la votación.

Simplificado se puede decir que 3.5 de cada 10 votantes en la elección para gobernador de Nuevo León en el 2021, votó por García.

No es que su campaña haya sido brillante e innovadora, su triunfo fue producto del voto de castigo de los neoleoneses al PRI, Morena y hasta para el PAN.

Por eso resulta hasta grotesco que el precandidato presidencial del MC asegure que en

tan solo dos días de precampaña ya ocupa el segundo lugar en las preferencias electorales rumbo a la Presidencia.

Su campaña se alimenta de una verdad a medias: la llegada de Tesla a Nuevo León.

Sobre el particular sí hay una intención de Tesla de invertir en el estado, pero aún persisten factores que pueden provocar que **Elon Musk** decida llevar sus recursos a otro país.

La planta ni siquiera ha comenzado a construirse por lo que la fortaleza del discurso de García, un mítómano, camina sobre una cuerda de equilibrio.

A favor tiene a su esposa que sabe del manejo de redes.

Pero entre los sueños mariguanos de Samuel de que está en segundo lugar y su campaña -toda ella realizada en el norte y en Jalisco, bastiones del MC- consistente en reuniones con grupos cerrados y pegar calcomanías, ni la popularidad de su señora esposa le van a alcanzar.

Fosfo, fosfo.

••••

Por cierto, el próximo sábado 2 de diciembre, el Congreso local de Nuevo León, deberá tener listo el nombre del sustituto de Samuel García en la gubernatura.

La Corte determinó que es el Congreso la única autoridad sobre la que recae la responsabilidad de nombrar al interino, por más que el gobernador se empeñe en designar a su secretario de Gobierno y la Policía Estatal amague con "defender" el Palacio de Gobierno.

A ver quién se impone, debería ser la ley, pero...

••••

Héctor Sulaimán, vicepresidente del Consejo Mundial de Boxeo (CMB) fue el portador del mensaje que el **Papa Francisco** envió a todos los habitantes del puerto de Acapulco manifestándoles su apoyo y solidaridad y deseando su pronta recuperación.

Sulaimán estuvo en el puerto en donde informó que el CMB trabaja a fin de llevar a cabo una serie de actividades con el objetivo de recaudar fondos en apoyo a los damnificados por el huracán Otis.